
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit der Windkraft kann man  herste�en.

Dazu baut man große Windräder.

Die treiben einen Generator an.

Der macht dann den .

Aber schon früher haben die Menschen die Kraft des Windes benutzt:

Sie bauten  und mussten nicht rudern.

Windmühlen mahlten Getreide oder pumpten

 über einen Deich.

Eine Windkraftanlage braucht einen hohen Mast.

Oben dreht sich ein Rad mit riesigen .

An Land sind die Windräder schon sehr groß.

Auf dem Meer sind sie noch viel größer.

So ein  macht auch viel mehr Strom.

Die Windkraft hat wichtige Vorteile.

Wind kostet nichts.

Bei der  entsteht auch kein Schmutz.

Immer mehr Strom auf der Welt wird aus  gemacht.

A�erdings -nden manche Leute die Windräder nicht so schön und zu laut.

Darum wo�en sie oft keine  in ihrer Nähe.

Quellenangabe: Artikel: Windkraft (von Ziko van Dijk, Astrid Mayer-Wiese, Tim Herb u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Windkraft&amp;oldid=27633


